

Jahressieg „Schützenhilfe“ 2010: SGI Bremen wird Schützenhilfe-Verein des Jahres



In einer spannenden Abstimmung haben die über 20.000 Abonentinnen und Abonnenten über den Jahressieg bei der DSB-Schützenhilfe-Aktion 2010 entschieden. Nun steht der Gewinner fest: Jahressieger ist die Bremer

Schützengilde, die im Oktober 2010 aufgrund ihres besonderen Engagements zugunsten des Kinderhospizes „Löwenherz“ bereits den Monatssieg holte.

Die Initiatorin des Pokalschießens, Hilde Feldmann, sowie alle ihre Vereinskolleginnen und -kollegen der SGI Bremen haben in beeindruckender Weise Feiern und Helfen miteinander verbunden. Sie konnten so die wichtige Arbeit des Kinderhospizes vor Ort eindrucksvoll unterstützen.

Der Präsident des Deutschen Schützenbundes, Josef Ambacher, gratulierte den Mitgliedern der SGI Bremen zum Titel „Schützenhilfe-Verein des Jahres“ und unterstrich: „Das Engagement der Bremer Schützengilde zeigt mustergültig, dass die 1,5 Millionen Schützinnen und Schützen unter dem Dach des Deutschen Schützenbundes mit nachhaltigem Einsatz in der Gesellschaft aktiv sind. Zugleich

danke ich allen teilnehmenden Vereinen, sie können auf die von ihnen geleistete Schützenhilfe sehr stolz sein!“



Die Initiatorin des Pokalschießens Hilde Feldmann.